

# やさしさだより

平成 29 年 4 月 28 日  
尼崎市立 浜小学校  
人権教育部 第 1 号

ご入学 ご進級おめでとうございます。

保護者の皆様、このたびはお子様のご入学 ご進級おめでとうございます。

新年度が始まって、早 3 週間。浜っ子たちは新しいクラスに少し慣れてきたところでしょうか。

さて、この人権教育部通信「やさしさだより」では、子どもたちの様子や副読本「ほほえみ」（道徳で使っています。2 学期末に一度持ち帰ります。）についての保護者の皆様からの感想などをお伝えしていきます。

年 10 回程度の発行予定（昨年度は第 11 号まで発行）ですが、よろしくお願い申し上げます。なお、浜小ホームページにもアップしていきます。そちらもご覧ください。



朝、「おはようございます」という元気な声が学校に響きます。笑顔で元気にあいさつができると、気持ちもすっきりと楽しい気分でのスタートを切ることができます。「今日も何か楽しいことがいっぱいありそうだなあ。」と足取りも軽やかになり、期待感たっぷりで朝が始まります。

あいさつと同様、気持ちがすっきりすることもあります。「靴をきちんとそろえる」ことです。きちっとそろった靴を見て、「気持ちがよい」と思えるような子が増えるとても素敵ですね。

(校長 中根 孝介)



## 1. 今年もきれいに咲きました

## 中庭の様子



休日には、ご近所の年配のかたが花を見るために学校を訪れられるそうです。



## 2. くつもきれいに並び、心もすっきり



集中下足室のみんなの靴。  
きちんときれいにそろえて  
います。

### 3. 勉強だけではありません

みんな なかよく遊びます



元気な浜っ子たちは、休み時間になると、運動場をかけ回ります。



浜っ子の先生たちも負けてはいません。



## 4. 「1年生を迎える会」 新入生90名

4月21日(金) 体育館

さあ、新入生の歓迎会です。1年生は、6年生と一緒に入場し、なごやかな雰囲気に包まれました。これで浜っ子591名、全員せいぞろいです。



2年生からは、花の種のプレゼントがありました。やさしい花の輪が広がるとよいですね。

新1年生の歌です。大きな声で歌えました。

